

令和4年度 コミュニティから「市政へのご提言」

城 西 コミュニティ

<p>提言項目①</p>	<p>資源ゴミ収集（回数）について</p>
<p>提言理由・内容</p>	<p>令和4年度のゴミ収集カレンダー 4月で2回、10月で2回と増えています。 回数を増やさなくても、資源ゴミの月間量は大体一定 しているので、必要は無いと思います。</p> <p>回収していただけるのは、有難い事ですが、 丸亀市の経費も余分にかかります。その上に城西地区の 自治会の負担が回数増えた分、余分にかかります。</p> <p>各自治会のゴミステーションでは前日の設営、当日の確認 朝7時～9時頃までの確認、ダンボール・衣類は昼からの 収集になるので、その間 自治会長及び当番の人の労力を 考えると大変です。ゴミステーションをきれいにしておく 必要から見回り当番を決めている自治会は多数あります。 このような負担はできる限り無くす必要があります。</p> <p>生活ゴミ（焼却ゴミ）の場合は、ニオイやカラス被害あり 回数増えても有難いですが、資源ゴミは月、1回の回収で 十分と思います。</p>
<p>回答</p>	<p>令和4年度のごみ収集カレンダーに記載しております城西 町を含む区域の「資源ごみ」収集日が、4月と10月で月2回 と増えていることについて、お答えします。</p> <p>常日頃から自治会が所有するゴミステーションの衛生管理 に努めて頂いていることに心より感謝いたします。</p> <p>資源ごみの収集日については、それぞれの区域において基本 的に月1回の収集日を設けるようにしていますが、月によっ ては全区域をひと月に納めることができず、収集日を設けるこ とができない場合があります。</p> <p>そういった場合でも市の方針として、公平性の観点から年間 12回の収集ができるように調整しており、一定の間隔を空け た上で別の月に2回の収集日を設けています。</p> <p>自治会の皆様にご負担とご足労をおかけしないようできる 限り月1回の収集日となるよう努めてまいります。上記の 趣旨をご理解頂き、今後も変わらないご協力を賜りますようお 願い申し上げます。</p>